

CALLAS

L'éclairage public de la commune est entièrement passé aux Leds

Comme l'avait annoncé le maire, Daniel Maria (*notre édition du 23 janvier dernier*), l'éclairage public de la commune, qui utilisait des ampoules au sodium haute pression (HPS), repose désormais sur des Leds.

Près de 300 lampadaires et lanternes, soit la totalité du parc, ont été renouvelés par l'entreprise ECE. Cette action a été cofinancée à hauteur de 80 % par le syndicat intercommunal Symielec Var et l'État. Le reste à charge de la commune (45 729 euros), devrait être amorti par les économies réalisées en termes de consommation et de maintenance.

En effet, ce nouvel éclairage permet de diminuer la consommation d'énergie d'environ 70 %. Les lam-

pes, dont la puissance peut être modulée en fonction de la tranche horaire, jouissent par ailleurs d'une durée de vie plus longue et sont moins coûteuses à remplacer.

Au rang des avantages techniques, l'éclairage est dorénavant davantage dirigé vers la rue et éviter au maximum les façades.

Ces travaux ont également permis de mieux tenir compte des zones insuffisamment éclairées (place du Rond, parking Castéou).

Par ailleurs, l'illumination du parvis de l'église et de son clocher a également été passée en Leds. Les agents des services techniques municipaux ont rénové et repeint les lampadaires sur la place Clemenceau et au monument aux morts.

J.-P. A.



Les lampes de près de 300 lampadaires du village ont été remplacées.
(Photo J.-P. A.)